

岩手医科大学歯学部同窓会創立 50 周年記念式典・祝賀会開催延期のお知らせ

昭和 46 年(1971 年)に歯学部第一期生が卒業されて、令和 3 年(2021 年)でちょうど 50 年を迎えました。その年の 6 月に歯学部卒業生が圭陵会に加わり、実質的に同窓生相互の親睦その他の事業を始めたことから、そこから数えてちょうど 50 年、実に半世紀という大きな節目を迎えることから、本来であれば今年の 6 月 12 日に盛大に「岩手医科大学歯学部同窓会創立 50 周年記念式典・祝賀会」を開催することにして準備を進めておりましたことはご案内の通りです。

しかしながら令和 2 年 1 月に日本国内で初の新型コロナウイルス(COVID19)感染陽性者が確認されて以来、大きな波を繰り返しながらも現在に至るまで、変異株の出現もあり収束の光も見えないままの状況が続いております。今年の時点で標記式典・祝賀会の開催を 1 年延期して本年 7 月 9 日に開催するべく再度準備を進めておりましたが、やはり感染拡大の改善の兆しも見えないため、その中で式典のオンライン配信等々あらゆる方法も模索いたしましたが、本年の開催も断腸の思いで諦めざるをえないと判断した次第です。

それでは「もう 1 年延期して」ということとしても現状では不透明なことが多く、状況をつぶさに観察しながら新たな開催時期を考えることとさせていただきます。中止ではなく、あくまでも延期とご承知おき下さいますようお願い申し上げます。

振り返りますと 40 周年の記念の会は東日本大震災のために開催中止となりましたことから、その思いも乗せて是非とも 50 周年記念式典・祝賀会を盛大に行いたいと準備をしておりましたが、誠に残念な判断となりました。

同窓生諸兄におかれましては何卒ご理解を賜りたく存じます。

同窓会長 城 茂治